
順 質　問　者 答弁を求める者

1 濵中　佳芳子 １． 市長

(1) 学力の向上について 教育長

3/4 (2) 防災教育について

(3) 「いきる力」について

2 内山　鉄芳 １． 市長

(1) 学校教育の方向性と課題 教育長

3/4 (2) 高齢者に対する施策について

(3) 尾鷲独自の子育て支援対策など

２． Ｕターンによる定住者対策 市長

(1) Ｕターンで尾鷲に帰ってくる若者の定住対策について

３． 休廃校施設を活用した地域活性化対策について 市長、教育長

3 真井　紀夫 １． 岩田市政の品格を問う 市長

(1) 道の駅は市長の独断で決着とは納得できない

3/5 (2) 尾鷲小学校耐震校舎の設計ミスをなおざりにできない

(3) 骨格予算の怪、見逃せない、特に防災新規事業は勇み足

4 中垣　克朗 1. 道の駅促進対策 市長

(1) 具現化方策と市民へのさらなるアピールについて

3/5 (2) 市民懇談会の総括

5 三林　輝匡 １． 市長

(1) 市民と行政が一体となった観光事業の展開について

3/5 (2) 市民による創造事業に対する予算措置について

２． 市長

(1) 地場産業を支える人づくりにおいて地元高校生との共創について 教育長

6 與谷　公孝 １． 市長

(1) 論点整理のために問う

3/5 (2) 今後のあり方

2. 〈所信表明から〉尾鷲市教育ビジョン（案）に関連して 市長

(1) 施策体系図から 教育長

3. 〈所信表明から〉都市づくり推進 市長

(1) 小原野地区の利活用について

7 三鬼　和昭 １． 市長

(1) 高速道路の開通による活性化策について

3/6 (2) 観光とか集客交流をめざしているのか

(3) 受け入れ態勢はできているのか

(4) このような情報発信のあり方でいいのか

(5) 「道の駅」ではなく、「海の駅」とか「魚の駅」ではないか

２． 市長

(1) 津波避難タワーはどう検討されているのか 教育長

(２) 尾鷲小学校から中村山公園への避難道はどうなったのか

(３)

南海トラフ等の想定される大震災による市民の避難及び外部からの

救援体制について

３． 市長

8 田中　　勲 １． 市長

２． 要介護者のための自立支援施設の建設について 市長

3/6 ３． サツキマスの今後の見通しについて 市長

４． 災害時のアマチュア無線の活用方法について 市長

9 大川　真清 １． 道の駅と今後の市政経営について 市長

(1) 懇談会を終えての道の駅設置についての考え

3/6 (2) 今後のまちづくりと道の駅の位置付け

(3) 財政状況と道の駅事業

10 南　　靖久 １． 所信表明と新年度予算編成について 市長

(1) 道の駅について 教育長

3/6 (2) 地場産業の振興について

おわせびとづくりについて
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教育ビジョンについて

少子・高齢化対策について

共創による商工観光について

〈所信表明から〉道の駅に関して

高速道路の開通を見据えたまちづくりについて

防災対策について

岩田市長の政治姿勢について

道の駅について（賛成の立場から）


